



Communiqué de Presse

100 cyclistes dans la rue ce samedi !

5 avril 2013

La deuxième vélorution de Bourges c'est demain et ça va être grandiose !

La vélorution qui se déroulera demain samedi 6 avril et qui prendra son départ à 15h de la place Cujas à Bourges va connaître un succès dépassant tous les espoirs des organisateurs !

Sur la page facebook de l'événement (<https://www.facebook.com/events/317863034997790/>) c'est déjà 80 personnes qui ont confirmé leur présence. Si en plus on ajoute celles et ceux qui ont prévu de venir avec leurs amis et les nombreuses personnes qui ne sont pas inscrits sur le réseau social, la manifestation qui se veut avant tout familiale et conviviale devrait réunir une centaine de cyclistes !

La première vélorution, en octobre 2012, avait déjà marqué les esprits en regroupant plus de 60 personnes. Voir la vidéo de la première vélorution Berruyère sur YouTube > http://www.youtube.com/watch?v=tsRCMz_QwY

Un point presse précédera le départ de la vélorution afin de renseigner sur les tenants et aboutissants de cette animation. Aussi, nous invitons les médias locaux à venir Place Cujas entre 14h et 14h30 afin de répondre à toutes vos questions avant le départ à 15h.

Mon Cher Vélo est une association de défense des cyclistes quotidiens et de promotion de l'usage du vélo comme moyen de déplacement doux dans de bonnes conditions de fluidité et de sécurité à Bourges et dans tout le département du Cher.

... en savoir plus > <http://monchervelo.fr/la-velorution-a-bourges/>

Contacts presse :

Adrien Lelièvre, Président de **Mon Cher Vélo** - 06 12 33 13 17